

天理市立柳本小学校

ちょっと残念な一日の始まり

私の家は長谷寺の参道沿いにあります。長谷寺は「ぼたん寺」といわれるほど「ぼたんの花」で有名なお寺です。でも私はサクラのシーズンの長谷寺が一番好きです。しだれ桜や真っ白なモクレンなど、本当に美しいからです。他にも、梅雨のあじさい、秋の紅葉、冬の寒ぼたんなど四季折々の花が鑑賞できます。濃い緑色でおいしい餡子の入った草もちも有名です。ぜひ皆さんにも一度訪れてほしいなあと思っています。ところで偶然、今日地域の方に教えてもらったのですが、柳本小学校の初めての修学旅行（147年前）の行き先を知っていますか？なんと長谷寺だったそうです。（天理市史に書いてあるそうです）



(春の長谷寺)

そんな、黒塚公園ですが、今日の朝、立哨をしているとベンチのそばにたくさんのゴミが落ちていました。おやつ袋です。黒塚公園はみんなのものです。ゴミを捨てる人はどんな気持ちでゴミを捨てるのでしょうか。



(公園のベンチのそばに落ちていたゴミ)

長谷寺は私の自慢の風景ですが、昨年初めて柳本小学校に赴任した時から、校門前の黒塚公園の景色も私の自慢の風景の1つになりました。サクラの時期だけでなく現在五月も、ひときわ緑が美しい公園となっています。

その景色や小鳥のさえずりで、心がほっとしたり、気力がわいてきたり・・・

黒塚公園は柳本に住んでいる人たちがずっと大切に守っていきたい憩いの場所ではないでしょうか。



(春の黒塚公園)

絶対に気がついた人がいたはずですが。見ていて、注意できる人はいなかったのかな？ゴミに気がついて拾う人はいなかったのかな？

ちょっと残念な一日の始まりでした。